## **AUTORIDADES DE LA UAP**

Presidente de la Junta Directiva

Pr. Bruno Raso

Rector

Dr. Luis A. Schulz

Vicerrector Académico

Dr. Carlos A. Steger

Vicerrector de Asuntos Económicos

Cdor, Hernán Olmedo Nissen

Vicerrector de Bienestar Estudiantil

Mag. Hernán Lavooy

Vicerrector de Relaciones Institucionales

Mag. Juan F. Darrichón

Secretario General

Prof. Juan Carlos Olmedo

Secretaria Académica

Lic Edith G Soriano

Secretario de Extensión

Prof. Juan Carlos Olmedo

Secretario de Investigación

Lic. Fernando Aranda Fraga

Facultad de Ciencias de la Salud

Decano: Dr. Pedro Tabuenca

Vice Decano: Dr. Jorge A. González Secretario Académico: Mag. Daniel Gutiérrez

Raina

Facultad de Ciencias Económicas y de la Administración

Decano: Prof. Emilio Voael

Secretaria Académica: Prof. Carmen Simón

Facultad de Humanidades, Educación y Ciencias Sociales

Decano: Dr. Edgar Araya Bishop Secretaria Académica: Mag. Delia Schimpf

Facultad de Teología

Decano: Dr. Roberto Pereyra Secretario Académico: Dr. Daniel Rode Director de Posgrado: Dr. Enrique Espinosa Gifuentes EDITORIAL

25 de Mayo 99 3103 Libertador San Martin Entre Rios Argentina

Con este número doble de Enoques, la Secretaría de Investigación de la Universidad Adventista del Plata cubre el compromiso del año 2001.

Siete son los artículos que integran la presente entrega. Además, el lector tendrá información acerca de los proyectos de investigación de docentes y alumnos, conocerá los resúmenes de tesis producidas por los educandos para acceder al grado académico y también disfrutará con las reseñas bibliográficas.

Duane McBride nos introduce en la función de la sociología y nos explica cómo esta disciplina, por medio de las diferentes perspectivas (funcionalista, teóricos del conflicto e interaccionismo simbólico), interpreta los fenómenos sociales. Luego el autor señala que la sociología –contrariamente a lo que se supone— puede tener un diálogo enriquecedor con la cosmovisión cristiana de la vida.

Raúl Kerbs, con esta tercera parte, concluye el profundo análisis de un tema harto complejo como "el problema fe-razón". Este joven filósofo argentino, después de analizar los paradigmas católico y protestante, y cómo ellos resuelven el conflicto, considera que el enfoque bíblico-cristiano es superador de ambos y admite "la posibilidad de que la fe (Revelación bíblica) contenga una interpretación propia de la razón".

Enrique Espinosa Cifuentes reflexiona acerca de la relación entre la ciencia y la fe, definiendo los términos, y mostrando cómo reconocidos científicos armonizaron su quehacer científico con la teoría y la práctica de la fe.

Miriam Aparicio nos ofrece los resultados de una fundamentada investigación acerca de la influencia transformadora de los medios de comunicación de masas (mass media) sobre la gente en general, y su impacto sobre los educandos en particular, consumidores de los mensajes "filtrados" que produce.

Lylian Weiss de Schmidt contrapone el paradigma científico de la modernidad con las transformaciones impuestas por la posmodernidad, a través del análisis de sus notas distintivas.

Miguel Ángel Núñez, con el rigor puesto de manifiesto en sus libros, ensayos y artículos, aborda un tema urticante para la teología: la presunta masculinidad de Dios en contraposición con lo femenino, afirmando que la atribución del género "fuerte" a Dios responde a una posición de clara discriminación. Con apoyatura bíblica, el autor demuestra que Dios "es tanto masculino como femenino", pero, simultáneamente, no es ni lo uno ni lo otro.

Finalmente, Roberto Pereyra hace un erudito análisis del texto paulino registrado en la primera epístola dirigida a la iglesia cristiana de Tesalónica, capítulo dos y los versículos trece al dieciséis, uno de los pasajes bíblicos que más ha movido la pluma de los críticos y mayor polémica ha generado.

Dejamos en manos de los calificados lectores de *Enfoques*, un variado menú para la reflexión profunda, y quedamos, pues, a la espera de sus opiniones a fin de optimizar nuestro trabajo.

Juan Carlos Priora